## Pide el Papa Francisco respuesta conjunta ante drama de los refugiados



Ciudad del Vaticano, 28 feb (RHC) El Papa Francisco pidió a la comunidad internacional una respuesta conjunta ante el drama de los refugiados y que se resuelva de forma eficaz la crisis migratoria.

Luego de terminar el rezo de Angelus y ante los miles de fieles de todas partes del mundo que se acercaron a escucharle, Jorge Bergoglio se refirió al drama de los refugiados que huyen de las guerras, e hizo mención especial a países como Grecia que están en primera línea prestando un generoso socorro, para lo cual se necesita la colaboración de todas las naciones.

El Sumo Pontífice agregó que una respuesta conjunta puede ser eficaz, para distribuir el peso de forma uniforme, por lo cual es necesario enfocar con decisión y sin reservas las negociaciones.

Igualmente, el obispo de Roma celebró el cese de las hostilidades en Siria y deseó que el país logre avanzar en el camino del diálogo y de la paz.

Con anterioridad el papa Francisco declinó viajar a Argentina este año por motivos de agenda, pese a que el presidente Mauricio Macri se lo solicitó en la reunión que sostuvieron en el Vaticano.

Finalizado el breve encuentro de solo 22 minutos, el propio mandatario contó a la prensa que invitó al Sumo Pontífice a viajar este año a Argentina, que representaría una alegría para todos, pero le respondió que su agenda se lo impide aunque lo haría tan pronto le fuera posible.

En el intercambio de regalos durante la audiencia Macri le obsequió al Papa un poncho, una Cruz de Matará y CDs de música tradicional argentina, y el Papa le entregó la encíclica Laudato Si en la que hace hincapié en el cuidado del medio ambiente y el combate a la pobreza.

También le regaló un Medallón de Olivos y la exhortación apostólica Evangelii Gaudium, según describen los medios argentinos.

Según reseñan aquí los medios, Macri manifestó al Papa su preocupación por unir a los argentinos, dejar atrás los rencores y las disputas del pasado para trabajar en una agenda común que nos vincule al futuro y que sea resolviendo problemas de pobreza que tiene el país.

El portal argentino El Destape acota que la prensa extranjera notó que la reunión de 22 minutos estuvo marcada por una relación fría y el gesto adusto del Papa que parece haber dado otra señal de distancia más que de acercamiento.

Medios internacionales se refirieron al gesto serio que tuvo el Pontífice en la reunión de 22 minutos, que contrastan, además, con los largos encuentros y almuerzos que mantuvo con Cristina Fernández.

El Destape cita a la agencia de noticias francesa AFP la cual apuntó que la primera gran diferencia en relación con el tratamiento dado a la anterior mandataria y a Macri fue el lugar del encuentro.

Mientras a Cristina Fernández solía acogerla en la residencia de Santa Marta, Francisco recibió a Macri en la Biblioteca del Vaticano, reseñaron los medios.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85582-pide-el-papa-francisco-respuesta-conjunta-antedrama-de-los-refugiados$ 



Radio Habana Cuba